



HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Nouméa, le 13 mai 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

POINT DE SITUATION SUR LES BLOCAGES

Le haut-commissaire condamne fermement les blocages de voies publiques qui ont lieu depuis ce matin et les nombreuses prises à partie des fonctionnaires de police et des militaires de la gendarmerie nationale.

Aujourd'hui, des blocages d'axes ont eu lieu au Mont-Dore, à Saint-Louis et à la Conception notamment, à Dumbéa et à Nouméa. Des barrages filtrants ont été en outre mis en œuvre sur d'autres points du territoire.

Le haut-commissaire a donné pour instruction le déblocage progressif de chacun de ces axes et demande que les délinquants mis en cause dans ces actions illégales soient interpellés.

Le haut-commissaire en appelle au calme et au respect de l'ordre public. L'ensemble des forces de sécurité est mobilisé pour assurer la sécurité de la population. Aucun débordement ne sera toléré.

A partir de ce soir minuit, la vente d'alcool et le transport d'armes seront interdits sur l'ensemble du territoire calédonien mardi 14 et mercredi 15 mai inclus.

Contact presse
Bureau de la communication interministérielle

Tel : (+687) 83 09 17 – Coralie WAGNER
Mail : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr
www.nouvelle-caledonie.gouv.fr

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,
98 844 Nouméa Cedex